



**GRUNDSCHULE ST. JOHANN**  
**ALBANSTR. 8 + KÖNENERSTR. 12 IN 54329 KONZ**

VOLLE HALBTAGSSCHULE - SCHWERPUNKTSCHULE -  
GANZTAGSSCHULE IN ANGEBOTSFORM

Tel.: 06501-3533 oder 06501-17416 Fax: 06501-989377 oder 06501-947938

[gs.st.johann@konz.de](mailto:gs.st.johann@konz.de) und [gs\\_koenen@konz.de](mailto:gs_koenen@konz.de)



Konz, 24.04.2020

## Notfallbetreuung an unserem Standort in Karthaus

Liebe Eltern,

wir weisen nochmals daraufhin, dass weiterhin für alle unsere Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit einer Notfallbetreuung besteht.

Somit wird es ab Montag, 4. Mai 2020, neben Öffnung der Schule für die 4. Klassen, auch weiterhin eine Betreuung an unserem Standort in Karthaus geben.

Angeboten wird diese Notfallbetreuung für Kinder, deren Eltern beide berufstätig sind und nicht im Homeoffice arbeiten können. Ebenso berechtigt sind unsere Schülerinnen und Schüler, deren Eltern alleinerziehend sind und zur Arbeit müssen. Die Vorlage einer entsprechenden Bescheinigung vom Arbeitgeber mit Nachweis der Arbeitszeiten setzen wir voraus.

Bitte prüfen Sie vor Inanspruchnahme der Notfallbetreuung, verantwortungsbewusst und auch im Hinblick auf die Gesundheit Ihrer Familie, ob keine andere Betreuungsmöglichkeit für Ihr Kind besteht.

Anmeldungen unter Angabe genauer Betreuungsdetails (Tage und Zeiten) senden Sie bitte bis zum 30.04.2020 per Mail an unsere Abteilung in Karthaus ([gs.st.johann@konz.de](mailto:gs.st.johann@konz.de)). Bitte beachten Sie, dass in der Betreuungszeit zurzeit kein Mittagessen angeboten werden kann.

Alle erforderlichen hygienischen Maßnahmen, welche zurzeit zum Standard gehören (Abstand halten, Hände desinfizieren und Mund-Nase-Maske zu tragen) werden wie vorgeschrieben umgesetzt und sind, sowohl von den Kindern als auch den Betreuungskräften, unbedingt einzuhalten. (s. Info ADD)

Bei Anzeichen einer Krankheit oder Erkältung, können wir, aufgrund der gesundheitlichen Verantwortung für alle Anwesenden, eine Betreuung nicht übernehmen. Sollten Husten und Schnupfen auf eine Allergie zurückzuführen sein, ist das Betreuungspersonal entsprechend zu informieren.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne telefonisch zur Verfügung.

In diesem Sinne senden wir Ihnen liebe Grüße, bleiben Sie gesund!

Thomas Kürwitz, Schulleiter

Verena Haubst, Konrektorin